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Take

 

Take-Two的首席执行官接受了IGN的采访，他声称《侠盗猎车手6》的漏
洞不会对游戏的商业方面产生任何影响。尽管如此，泄露的信息对R星
和游戏开发者来说更多的是情感上的影响。Zelnick表示，GTA团队对这
些泄露感到失望和恼火，但他表示《GTA6》的业务方面进展顺利，很可
能会在没有太多问题的情况下发布。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16757509087380.html
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